

Nombre: \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_\_

## Mi nuevo amigo Juan

Matías montó en su bicicleta para ir a la casa de su amigo Cristóbal. Cristóbal y Matías habían planeado el día anterior que Matías pasaría la noche. Cristóbal y Matías eran mejores amigos, así que pasar la noche con Cristóbal no era algo nuevo. Sin embargo, este fin de semana, el primo de Cristóbal, Juan, también estaría allí. Cristóbal le dijo a Matías que su primo era un par de años mayor pero muy divertido.

Cuando Matías llegó a la casa de Cristóbal, Cristóbal le dijo que Juan aún no estaba allí, pero no pasó mucho tiempo antes de que escucharan un coche llegar al camino de entrada. En cuestión de segundos, la puerta principal se abrió de golpe y Matías escuchó gritos emocionados.

"¡Cristóbaaaaaal! ¡Estoy aquí! ¡Vamos a jugar!"



Matías se sorprendió un poco al ver lo pequeño que era Juan. ¡A pesar de que tenía tres años más, Juan era un poco más bajo que él! Matías también se sorprendió de que Juan le diera un abrazo tan pronto como se presentaron.

Cristóbal se rió cuando Juan abrazó a Matías y explicó que Juan tenía Síndrome de Down. Matías asintió con la cabeza entendiendo. Había aprendido sobre esta condición en la escuela justo la semana anterior. El 21 de marzo se considera el Día Mundial del Síndrome de Down, y su profesora le había explicado qué era el Síndrome de Down. Las personas con Síndrome de Down pueden enfrentar desafíos de salud, desarrollo y aprendizaje, pero también llevan vidas plenas y contribuyen a la sociedad.

Juan realmente era divertido. A veces, Matías no podía entender lo que decía, pero eso no les impidió hablar y divertirse. Los tres niños jugaron videojuegos y se rieron hasta tarde en la noche. Para cuando regresó a casa al día siguiente, Matías había hecho un nuevo amigo y esperaba con ansias la próxima visita de Juan.

